On reconnaît également que la durée économique moyenne d'un tracteur a pu s'accroître. On a la preuve de cela, bien qu'il soit très difficile d'estimer cette modification. Mais on dit que, même si cela était vrai dans une perspective lointaine, la tendance en Saskatchewan, de 1951 à 1960, ne serait guère diminuée. Remarquons que pendant longtemps, d'après le ministère fédéral de l'Agriculture, la durée utile d'un tracteur a été de 10,000 heures.

L'augmentation de l'âge moyen des tracteurs se trouve atténuée par la

tendance à augmenter la puissance des nouveaux tracteurs.

On aura une idée plus claire de l'âge des tracteurs utilisés dans les fermes de la Saskatchewan d'après les groupes d'âge (voir tableau B-4).

TABLEAU B-4 ÂGE DES TRACTEURS EN SASKATCHEWAN

Âge	1936		1941		1946	
	Nombre	% du total	Nombre	% du total	Nombre	% du total
0 à 5 ans	2,507	6.0	18,792	34.7	25,876	36.1
6 à 10 ans	29,390	69.9	1,842	3.4	16,172	22.6
11 ans et plus	10,153	24.1	33,495	61.9	29,548	41.3
Total	42,050	100.0	54,129	100.0	71,596	100.0
	1951		1956		1960	
Âge	Nombre	% du total	Nombre	% du total	Nombre	% du total
0 à 5 ans	58,064	54.3	40,162	33.1	24,555	19.1
6 à 10 ans	22,926	21.5	53,591	44.1	45,586	35.4
11 ans et plus	25,674	24.1	27,635	22.8	58,653	45.5
Total	106,664	100.0	121,388	100.0	128,794	100.0

Source: Tableau B-2.

C'est donc dire que la proportion des tracteurs ayant cinq ans ou moins était moindre en 1960 qu'au cours de toute autre année de recensement depuis 1936. La proportion des tracteurs ayant 11 ans et plus a doublé depuis 1956, atteignant le plus haut niveau depuis la fin de la guerre.